

Fue por problemas de filtración de aire ya solucionados

Hospital Clínico aclara situación de calefactores en la UTI



Un auditor de El Pinguino Multimedia contactó al medio por una situación que se vivía en el Hospital Clínico de Magallanes. Según señaló, en la Unidad de Tratamiento Intensivo (UTI) las visitas habrían estado llevando calefactores desde hace una semana porque la calefacción del recinto habría estado con problemas.

Pues bien, EP se contactó con la unidad de Comunicaciones del recinto de salud, desde donde precisaron que hubo filtraciones de aire (problemas de sellado de una ventana). Ante esto, fue el mismo hospital el que dispuso de calefactores, lo que fue resuelto el jueves pasado, dando por superada la situación.